

# Über 100 Gäste pilgern zum Rittergutsschloss

**TAUCHA.** Als einen sehr schönen Erfolg bezeichnet Jürgen Ullrich die Aktionen auf dem Rittergutsschloss zum „Tag des offenen Denkmals“. Der Vorsitzende des Fördervereins Schloss Taucha und seine Mitstreiter freuten sich über 115 Besucher, die am Sonntag den Haugwitzwinkel 1 besuchten. „Die Gäste kamen nicht nur aus Taucha, sondern auch aus Schkeuditz, Eilenburg, Leipzig, Torgau und Markkleeberg“, berichtete Ullrich. Vielfach sei bei den Rundgängen im historischen Weinkeller, im Schlossmuseum oder in der Kulturscheune samt „Kaisergalerie“ Anerkennung geäußert worden über die ehrenamtliche Arbeit des Schlossvereins. „Die lobenden Worte haben uns dabei genauso gefreut wie die eine oder andere großzügige Spende für die weiteren Vorhaben zur Erhaltung des Schlosses“, so Ullrich.

-art